

Grundsatzklärung gegen Gewalt

Das Sozialleistungs- und Jobcenter der Stadt Wiesbaden ist ein gewaltfreier Ort. Wir, die Leitung und alle Beschäftigten, sind nicht bereit, Gewalt in unserem Umfeld zu tolerieren.

Gemeinsam veranlassen wir alle geeigneten Maßnahmen, um sowohl das Auftreten von Gewaltvorfällen, als auch Gefährdungen von Mitarbeitenden, Kundinnen und Kunden sowie aller weiteren Personen in unserem Verantwortungsbereich zu verhindern.

In unserem Umfeld gilt: **Keine Toleranz bei Gewalt!**

Zum Schutz Aller akzeptieren wir keinesfalls

- Beleidigungen
- jede Form körperlicher Gewalt
- Sachbeschädigungen
- Bedrohungen
- Waffen jeglicher Art
- Ausdruck von Gewaltphantasien
- sexuelle Übergriffe, auch in Form von verbalen Belästigungen
- Stalking

Werden in unserem Verantwortungsbereich Straftaten begangen, verpflichtet sich die Leitung zur konsequenten Verfolgung und wird dies ausnahmslos zur Anzeige bringen.

Wiesbaden, den 09.04.2025

Ariane Würzberger - Amtsleitung

